



Comité d'évaluation par les pairs - Termes de référence

Mandat

L'un des objectifs principaux du Réseau MRM est d'encourager et de soutenir la recherche fondamentale axée sur une meilleure compréhension de la biologie cellules souches afin qui sera ensuite appliquée à la découverte de nouvelles technologies et à la médecine régénérative. Il est donc primordial que le MRM soutienne ses chercheurs ainsi que les nombreuses [plates-formes technologiques](#) aménagées à l'échelle du réseau mcgillois. Pour ce faire, nous avons mis en place le [concours de financement interne du MRM](#) qui décerne un financement initial pour des projets de recherche menés dans les plateformes affiliées au MRM.

Le Comité d'évaluation par les pairs est responsable de l'évaluation scientifique des projets soumis à ce concours. Le comité sera également sollicité pour évaluer des applications pour d'autres opportunités de financement au long de l'année.

Domaines de responsabilité spécifiques

- Examiner les demandes soumises au concours de financement interne du MRM.
- Examiner les demandes pour d'autres opportunités de financement pertinentes au fur et à mesure de leur apparition.

Composition

Le Comité d'évaluation par les pairs est composé de membres du corps professoral issus de l'adhésion au Réseau MRM. Chaque membre est nommé pour un mandat de 2 ans, renouvelable.

Fréquence des rencontres

La fréquence des rencontres du Comité d'évaluation par les pairs est déterminée en fonction des besoins.

